

DEMAIN AU CRÈS *un avenir pour tous*

Portraits de candidats :

Eric DUMAS, chef du service budget à l'université de Montpellier



Son Profil :

Né le 27 décembre 1972 à Biarritz, Éric DUMAS, installé sur la commune du Crès depuis juillet 2007, après l'obtention d'une Maîtrise en sciences économiques et d'un Master d'audit et contrôle de gestion obtenu à l'École supérieure de gestion de Paris, consacre son activité professionnelle aux domaines de la finance et de la gestion, domaines dans lesquels il dispose de grandes et solides références, fruits de riches expériences professionnelles réussies. En effet, Éric DUMAS a notamment occupé les postes de Responsable financier au sein d'un centre d'études et de recherches aérospatiales (ONERA), de Contrôleur régional de gestion chez un promoteur immobilier (Kaufman and Broad) ou de Responsable administratif et financier au sein du Groupe Thomann Henry. Actuellement, Éric DUMAS exerce en qualité de Chef du service du budget à l'Université de Montpellier.

Sa Particularité :

Les brillants cursus universitaires et parcours professionnel d'Éric DUMAS, à des postes à haute responsabilité au sein de grandes structures (publiques et privées), attestent de ses compétences étendues et éminentes en matière de gestion et de finance, en particulier dans la mise en œuvre de systèmes informatiques et de contrôle budgétaire tout en s'appuyant sur l'animation d'équipes pluridisciplinaires. La mise en place de procédures internes, d'outils de pilotage en matière d'analyse financière lui confère une vision stratégique sur les projets de développement. Fiable, rigoureux, à l'écoute, profondément attaché au travail d'équipe et à l'intérêt collectif, Éric DUMAS dispose en outre de grandes valeurs et qualités humaines.

Il / Il a dit : “ Etre élu, c'est être au service des citoyens de la commune, des générations futures et favoriser leur bien-être ”

Son engagement :

Éric DUMAS souhaite apporter à la ville du Crès et à ses citoyens son expertise dans le domaine de la finance et de l'urbanisme et ce, afin d'aider la commune pour ses futurs projets destinés à améliorer le bien-être de ses habitants et ce, de manière transparente et efficiente, en mettant ses compétences au service des citoyens de la commune et des générations futures.

Sa citation préférée :

Est empruntée à GHANDI : « Nul homme qui aime son pays ne peut l'aider à progresser s'il ose négliger le moindre de ses compatriotes. »